
 

寒さの中にも少しずつ春の気配を感じる季節となりました。保護者の皆様には，日頃より本校の教育活動に

ご理解とご協力を賜り，心より感謝申し上げます。今年度も残り僅かとなり，子どもたちはこれまでの学びの

成果をしっかり振り返りながら，次年度への準備を進めております。子どもたちが充実した学校生活が送れる

よう，教職員一同，引き続き努めてまいりますので，ご支援のほどよろしくお願いいたします。 

 

今年度を振り返って 

【学校評価アンケートから】                              （抜粋） 

 

この結果を基に全職員で学校評価を行い，さらに，地域協議会の皆様からご意見をいただきました。地域協

議会では，特に子どもの安全について話し合い，委員の皆様からは「高学年児童の約７割が携帯電話を所有し

ている反面，フィルタリングを設定している家庭や，使い方の約束をしている家庭が少ないことが気になる」

「保護者への啓発に力を入れることも大切ではないか」などのご意見をいただきました。今日，子どもがＳＮ

№ 評価項目 児童 教職員 保護者 地域

1
児童生徒は，他者と協力したり，必要な情報を集めたりして考える
など，主体的に学習に取り組んでいる。

90.9 100.0 81.2

2 児童生徒は，思いやりの心をもっている。 89.4 100.0 94.3 100.0

4 児童生徒は，健康や安全に気を付けて生活している。 90.2 100.0 83.6 92.9

7 児童生徒は，宇都宮の良さを知っている。 86.4 100.0 79.7

8 児童生徒は，デジタル機器や図書等を学習に活用している。 83.3 100.0 83.1

11 教職員は，いじめが許されない行為であることを指導している。 96.2 100.0 82.5 100.0

12 教職員は，不登校を生まない学級経営を行っている。 95.5 100.0 84.4

13
学校は，一人一人が大切にされ，活気があり，明るくいきいきとし
た雰囲気である。

92.4 100.0 85.5 100.0

14
教職員は，分かる授業や児童生徒にきめ細かな指導を行い，学力
向上を図っている。

97.0 100.0 80.6

18
学校は，家庭・地域・企業等と連携・協力して，教育活動や学校運
営の充実を図っている。

87.1 100.0 87.5 100.0

21 児童生徒は，時と場に応じたあいさつをしている。 91.7 94.7 75.0 85.7

22 児童生徒は，きまりやマナーを守って，生活をしている。 90.2 100.0 85.7 100.0

23 児童は，家庭学習に進んで取り組んでいる。 79.5 100.0 63.0

24 児童は，読書活動に進んで取り組んでいる。 67.4 100.0 71.2
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【地域協議会委員の皆様】 

Ｓを介して犯罪に巻き込まれる事件が多発しています。来年度は，情報モラル教育のさらなる充実を図るとと

もに，保護者への啓発活動にも力を入れていきたいと考えております。 

なお，令和７年度の学校経営の方針は，次のとおりです。 

【学校運営】 

・地域の教育力や地域教材を授業に積極的に取り入れるなど，特色ある学校づくりに努める 

・学校・家庭・地域がそれぞれの役割を明確にし，連携協力しながら子どもの健全育成をめざす 

・地域とともにある学校づくりの推進に努める 

【学習指導】 

 ・子どもが主体的に学習に取り組む授業を展開するために，教職員の指導力の向上に努める 

・保護者の理解と協力のもと，家庭学習の習慣づくりに努める 

 ・読書指導や家読等を通して，読書への関心意欲を高める 

【児童指導】 

 ・自分のよさや成長を実感できる教育活動を充実させることで自己肯定感の育成を図る 

 ・特性に応じた指導や個に寄り添う指導を充実させることで，「いじめ」「不登校」の未然防止に努める 

 ・学校・家庭・地域が連携協力して，あいさつ運動を推進する 

【健康体力】 

・体育の授業を充実させることで，体力の向上をめざす 

 ・保健指導を充実させることで，健康に関する意識を高める 

・家庭科や給食指導等を通して，食に関する指導の充実を図る 

 ・避難訓練等を通して，子どもの危機回避能力の育成を図る 

 

子どもたちの学校生活 

 

 

 

 

 

【１年 できるようになったよ発表会】  【２年 えのぐをたらした形から】       【３年 火起こし体験】 

 

 

 

 

 

 

【音楽集会】           【朝の学習】           【ザウルスタイム】 

 

 

 

 

 

給食費の額については，「宇都宮市学校給食の管理及び執行に関する規則」に基づき，使用する食材や物価変動などの

見通しを立て，各学校が決定することとされています。現在，本校では，昨今の物価高騰を考慮するとともに，児童に必要な

栄養バランスや量の確保，保護者の負担感，市の補助等を配慮しながら，令和７年度の給食費を検討しております。詳細が

決まりましたら，改めてご連絡させていただきます。なお，現時点では，各学年５００円程度の値上げを考えております。 


